

Sommerfest der Bridge House Twirlers am 13. Juli 2019

Dominik hatte uns eingeladen, bei Ihm im Garten unser diesjähriges Sommerfest zu veranstalten, Letztlich fand es wegen Wetterwarnungen in Hüffelsheim statt. Angi konnte uns kurzfristig das Vereinsheim der Red Rock Hoppers zur Verfügung stellen. Dominik und Benjamin haben draußen mit Co-Grillmeister Steffen zwei Grills in Gang gehalten und wir haben gemütlich drinnen unterm Dach gegessen.



Das Salat-, Käse- und Nachtisch-buffet hatte sich sehr gut gefüllt und wurde gern und gut besucht. Es gab verschiedene Fleisch und Fischangebote vom Grill. War alles sehr lecker.



Kurz vor Ende gab es noch einen Tip, acapella von Achim gefällt.



Was heißt hier ..`kurz vor Ende`
Der harte Kern ist natürlich geblieben bis es dunkel war



Vielen Dank nochmal an Alle, die zum Gelingen beigetragen haben. Besonders natürlich an Dominik, Benjamin, Steffen und Angi.

